



Echange Allemagne jour 5

publié le 09/04/2019

article de Verena

Descriptif :

Mannheim

Techno à Mannheim

Aujourd'hui nous sommes partis à Mannheim pour visiter une exposition sur le thème du sport dans le musée Technologique.

Il y a eu deux visites guidées en allemand, une pour les Français traduite par Mme Latorse et une pour les Allemands. L'exposition s'intitule « Fertig ? Los ! ». On a vu comment le sport s'est développé en Europe.

Il y avait aussi du temps pour visiter les autres expositions du musée. Après nous sommes allés au Luisenpark pour se promener et pour manger quelque chose. Nous sommes retournés au Gymnasium AKG l'après-midi.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.